

ORGANIZACIONES SOCIALES PIDEN A LAS AUTORIDADES RESULTADOS

Repudian amenaza contra Hostia

Las amenazas que empezaron a llegar en mensajes de texto a su teléfono celular al líder social Milton Hostia activaron las alarmas en la familia del dirigente, toda vez que no se desconocen la procedencia y los autores de las mismas.

El mismo Hostia, quien es activista de la comunidad lgtbi en el departamento y defensor de derechos humanos de la oenegé Operación Libertad, dijo estar sorprendido, porque es la primera vez que recibe esta clase de intimidaciones.

En los mensajes de texto se le declara objetivo militar y se le conmina a abandonar el departamento de manera inmediata.

"Son amenazas muy fuertes, las cuales ya fueron puestas en conocimiento de las autoridades competentes para que se investigue la procedencia y autores de las mismas", dijo Hostia, quien también le solicitó a la Unidad Nacional de Protección para que le brinde protección.

El líder social dijo que en los últimos meses sus luchas las ha llevado a cabo en los municipios del área metropolitana, en los que hizo denuncias en materia de abusos contra las víctimas de la guerra en Santander, "por los reiterados incumplimientos en materia de las reparaciones que ordena la ley".

También defiende a los beneficiarios de un programa de vivienda de años atrás en Puerto Santander.

Hostia ha hecho denuncias respecto de lo que viene sucediendo de manera particular con el programa de vivienda Villa Teresa, que ofrecerá solución de techo a unas 250 familias.

La Opinión conoció que las viviendas fueron terminadas de construir en agosto del año pasado pero ninguna ha sido entregada a los beneficiarios.



MILTON HOSTIA, LÍDER SOCIAL AMENAZADO. A la derecha, una copia de uno de los mensajes que le fue enviado al defensor de derechos humanos en el que se le declara objetivo militar y se le exige abandonar la región.



Foto: SEMINARIUM / LA OPINIÓN

El argumento que presenta la alcaldía es que falta la legalización de las escrituras y el desenglobe de terreno, con lo cual se procederá a la entrega de las casas.

Esta demora fue calificada de negligencia por Hostia, toda vez que ese trámite debió quedar superado hace rato.

Hasta ayer, Hostia, de 25 años, se mantenía escondido en un lugar no determinado del área metropolitana, a la espera de que las autoridades le ofrezcan garantías para su vida y la de sus familiares.

Organizaciones defensoras de derechos humanos así como de la comunidad Lgtbi expresaron su rechazo a las amenazas contra Hostia, al tiempo que les exigieron a las autoridades resultados inmediatos para esclarecer la procedencia y autores de las mismas.

25
líderes sociales
fueron asesinados
en el departamento
durante 2018.

EIS CÚCUTA asume reparación y mantenimiento de los canales pluviales de la ciudad



de piso generando fallas en la estructura, y obras de reparación en los sitios críticos de los canales.

EIS CÚCUTA SA E.S.P. aspira ponerle fin a las inundaciones que se presentan en la ciudad en época de lluvias, precisamente por el mal estado de los sumideros, que de alguna manera es el resultado ocasionado por la misma comunidad al arrojar basuras a la calle, las cuales generan represamientos que impiden el flujo normal de las aguas lluvias y residuales.

Asimismo pensando en el bienestar, seguridad y protección de todas las familias cucuteñas, esta obra surge como respuesta al llamado de alerta de lluvias hecho por el Instituto de Hidrología Meteorología y Estudios Ambientales -IDEAM- para el departamento en el año 2019, en el que se advierte de la implementación de planes municipales para enfrentar la temporada.

Pero también es la respuesta a más de 10 acciones populares interpuestas por la comunidad que vive cerca a los canales, las cuales han sido las más afectadas y solicitan intervención inmediata para repararlos y limpiarlos.

Para la ejecución de dicho proyecto se trabajará en equipo con universidades, empresas públicas y privadas, quienes también aportarán equipos, materiales y recurso humano según alcance, para lograr este gran objetivo que tendrá una duración de 6 meses aproximadamente.

EIS CÚCUTA invita a todas las familias cucuteñas a reflexionar y tomar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente, la importancia de ser ciudadanos ejemplares y responsables con cada acción que realizamos.

*Súmame al reto
y cubremos los canales juntos.*



EIS CÚCUTA SA E.S.P. SOMOS AGUA SOMOS VIDA.



LA RECUPERACIÓN DE LOS ECOSISTEMAS afectados por atentados, requiere planes de largo plazo.

Teorama: falta ayuda para los ecosistemas

Los daños irreparables al ecosistema de Teorama, por causa de los atentados al oleoducto aún requieren mayor intervención por parte de las empresas y autoridades, según afirmó el alcalde del municipio, Jesús Leid Motaguth.

"La recuperación es lenta porque no hay la responsabilidad ambiental de las empresas", dijo, en vista de que están faltando actividades más contundentes de largo aliento.

"Hablar de recuperación (ambiental) implica que haya unos planes de 20 o 30 años, pero se limitan a limpiar el crudo, a limpiar lo más evidente, y esa es la reparación", afirmó.

Sin embargo, también instó a los grupos armados a dejar de realizar estas acciones. "Siempre hemos hecho el llamado a que hay otro tipo de acciones que permiten mostrar la presencia de los grupos, pero no es atentando contra la infraestructura, contra el medio ambiente o contra la población civil, que nada tienen que ver en el conflicto", señaló. "En estas situaciones de atentados esas afectaciones que se hacen al entorno y dada la

fragilidad del ecosistema hacemos un llamado a que estas prácticas no sean realizadas más en el territorio".

Aunque estos actos son rechazados enérgicamente por las comunidades, para el alcalde muchas veces tienen motivo, "porque no hay presencia estatal ni el gobierno nacional, departamental y menos de la empresa que está haciendo toda la extracción de las riquezas del Catatumbo".

Al respecto, indicó que el municipio sigue corto en materia de inversión de Ecopetrol y del gobierno departamental.

"Es una ausencia total de las entidades en el territorio y eso hace que el conflicto se agudice", agregó.

Así mismo, dijo que por ahora, la mayor inversión lograda se dio a través del Ocad paz, con un proyecto de nueve placahuellas para igual número de veredas, el cual debería haberse iniciado a comienzo de este año, pero hasta hace unos días se estaban atendiendo requerimientos que, espera, "no sea una dilatación más del gobierno nacional".

NISSAN INTELLIGENT MOBILITY

NISSAN KICKS
ACTITUD BIEN
MANEJADA

KICKS
EXCLUSIVE

ACTITUD BUSCA
ACTITUD

AROUND VIEW MONITOR*
Despeje un círculo blanco de estacionamiento con el cámara que te dan una vista 360°

FRENO INTELIGENTE DE MOTOR*
Utiliza la transmisión para reducir y desacelerar y así frenar de forma más suave.

CONTROL INTELIGENTE DE TRAZO*
Mantén el control en las curvas para que sus recorridos sean más seguros.

ASISTENTE DE ARRANQUE EN PENDIENTE (HSA)*
Para que arranque en pendiente nunca sea un problema.

DISTRIBUIDORA NISSAN S.A. Línea Nacional Gratuita 018000 423
854 - CÚCUTA: Diag. Santander # 5E-24, Tel: (7) 589 2170/771
www.nissan.com.co

Las imágenes que se encuentran en este sitio son de referencia. Las versiones comercializadas en Colombia pueden variar en colores y accesorios según las distintas versiones. *Disponible en la versión Kicks Exclusive CVT.